
Деловой разговор

В понедельник 24 июня в исполкоме городского совета 
состоялось общегородское заседание представителей 
органов местного самоуправления, руководителей пред
приятий, представителей полиции, отдела чрезвычайных 
ситуаций, пожарной части. Конкретизация некоторых пред
ставителей городских организаций говорит о том, что ряд 
вопросов, озвученных на совещании, на данный момент 
касается направлений работы этих учреждений и структур.

Юрии Фомичев отметил, что од
ной из главных задач ближайшего 
месяца для органов местного са
моуправления является выполне
ние постановления Конституцион
ного суда, который утвердил реше
ние о проведении в Украине 21 ию
ля парламентских выборов. Основ
ным носителем власти является 
украинский народ, и он должен вы

будет способствовать развитию го
сударства, росту благосостояния 
украинского народа, успешному 
решению международных вопро
сов, возвращение страны к мирно
му существованию. Итак, 21 июля 
состоятся выборы в Верховную Ра
ду Украины.

Перейдя к внутренним вопросам 
городского хозяйства, городской 
председатель подчеркнул, что в ус
ловиях сухой и жаркой погоды, ког
да показатель температуры превы
сил 35-градусный рубеж, необхо
димо усилить работу по созданию 
комфортных условий проживания 
горожан. Он одобрил решение ру
ководства ДЭУ о поливе тротуаров 
и проезжей части улиц водой и под
черкнул, что климатические усло
вия в регионе изменяются, всеоб
щее потепление, о котором звучит 
немало информации, дает о себе 
знать, и коммунальному хозяйству 
необходимо это учитывать. Для то
го, чтобы сохранить зеленые газо
ны и насаждения, необходимо при
менять капельный полив. В настоя
щее время часть зеленых газонов 
города выгорели. Отдельно Юрий 
Кириллович остановился на про
блеме, которая касается не только 
коммунальных предприятий горо
да, но и каждого жителя Славутича. 
Это действие "принципа разбитых 
фонарей", то есть вместо каждого 
разбитого в городе фонаря, сло
манной лавочки или испорченной 
мусорной урны нам необходимо 
поставить новую. «Для этого ис
пользуются средства местного 
бюджета. Мы вместо того, чтобы 
средства местного бюджета ис
пользовать на развитие города, по
вышения комфортности прожива

ния в нем, используем их для вос
становления того, что уже было 
сделано», -  отметил городской 
председатель. Слушая его высту
пление, вспоминаешь Кодекс этики 
и чести: «Каким быть Славутичу, за
висит от каждого из нас»...

Высказал городской председа
тель замечание и в адрес тех ком
мунальных служб, которые отвеча
ют за своевременную подготовку и 
рассылку платежных квитанций на
селению. Необходимо сделать всё, 
чтобы жители города получали пла
тежные квитанции не позже 5-7 
числа, а не 20-25 числа месяца! 
«Мы должны сделать всё, чтобы жи
тели города могли своевременно 
рассчитаться за потребляемые 
коммунальные услуги», -  сказал го
родской председатель и добавил о 
том, что необходимо к сентябрю 
начать работу электронных кабине
тов, которые будут способствовать 
более комфортному проведению 
горожанами проплат за коммуналь
ные услуги.

Говоря о правопорядке в городе, 
городской председатель обратил 
внимание представителей полиции 
на непонятные утренние и вечер
ние то ли стрельбы, то ли взрывы 
пиротехнических средств, что на
рушает спокойствие граждан. Он 
попросил обратить на это явление 
усиленное внимание и для активи
зации контроля за подобными слу
чаями привлечь к работе дружин
ников.

Далее в ходе совещания состо
ялся краткий отчет и информация о 
работе по различным направлени
ям социальной жизни города.

Николай БЕРЁЗКИН

разить свое мнение, куда государ
ству двигаться путем выборов но
вых представителей Верховной Ра
ды. Главная задача органов мест
ной власти -  обеспечить качество и 
прозрачность этого процесса, а 
жители города должны осознано и 
без лишних эмоций, взвешено при
нять для себя решение, какой кан
дидат избирательного процесса


